

Bénissez-nous tous, professeurs et élèves ; bénissez nos travaux, nos études, nos entreprises ; bénissez cette maison et puisse Votre paternelle bénédiction lui être un gage de bonheur et de prospérité toujours croissants.

Bénissez-nous pour ce moment et pour tous les instants de notre carrière mortelle afin que, fidèles aux engagements que nous avons contractés envers la Sainte Eglise et ses ministres, nous soyons à jamais

De Votre Illustrissime Grandeur

les humbles et dévoués enfants

LES PROFESSEURS ET ELEVES

du Collège Mont Saint-Bernad.

Sorel, ce 9 novembre 1902.

Notre Archeveque dans la Province de Quebec

ES ECOLES NORMALES

Mgr l'Archevêque a visité les élèves de deux écoles normales de filles, l'une à Québec sous la direction des RR. SS. Ursulines (76 élèves), et l'autre à Montréal, sous la direction des RR. SS. de la Congrégation de Notre Dame (50 élèves).

Dans chacune de ces institutions, Monseigneur a vivement intéressé les élèves en leur parlant de la cause de l'éducation au Manitoba et au Nord-Ouest, et du rôle important que les instituteurs catholiques sont appelés à y jouer. Sa Grandeur a aussi fait appel au dévouement de ces doctes normaliennes afin qu'elles viennent leur prêter main forte soit comme religieuses vouées à l'œuvre de l'Ecole Normale Catholique permanente à Saint-Boniface, soit comme simples institutrices.